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|| РАЙКОМЕ КПСС
Нп ззгедашш бюро райкома 

■КПСС утверждены решения 
iii'pciri ,ы\ партийных органи- 
рации. в том числе о приеме в Клены КПСС Л. А. Лукина, 
Ьмсткового инспектора

РОВД, Н. А. Карелиной, лова. 
Тра хозрасчетного объединения 
«Общепит», Л. В. Слободиной, 
(директора оптовой базы райпо
требсоюза, кандидатом в чле
ны КПСС — Ю. П. Ерыкало. 
рой, директора краеведческого 
музея.

Исключены из КПСС: П. А. 
(Забродин, колхозник колхоза 
(«Никольский», И. Д. Варзнн, 
(тракторист Сухонского лес- 
рромхоза. И. 11. Самосудов, 
иофер Камчугского лесопункта, 

В. Н икитинский, шофер 
СПТУ-47, как утратившие 
(связь с партийной организаци- 
м; В. Н. Кудринский, ниже, 
мер по пассажирским перевоз
кам порта Тотьма, за недо
стойное поведение, связанное 

пьянкой; И. Ф. Кузнецов, 
Пенсионер (партийная органи- 
ация Камчугского лесопункта).

соответствии с § 8 Устава 
КПСС — в связи с подачей 
аявленил.

Наложено взыскание на 
Н. Полысаева, прораба 

кСМ У объединения «Вологда- 
1ражданстрой» — объявлен

строгий выговор с занесением 
в учетную карточку за пребы
вание в медвытрезвителе. От
менено решение собрания пар
тийной организации от 25 ав. 
густа 1988 года, где за этот 
проступок ему был объявлен 
выговор.

Снято партийное взыскание 
(строгий выговор с занесением 
в учетную карточку) с В. Н, 
Галынского, заместителя на
чальника Юбилейного ЛПУ 
МГ, наложенное ранее Ух
тинским горкомом партии.

Бюро райкома КПСС утвер
дило секретарями первичных 
парторганизаций: РУС —Л. А. 
Белякова, отделения Агро
промбанка — А. В. Фомин- 
скую, ремтехпредпрнятня — 
И. К. Попова, Юбилейного 
ЛПУ МГ — В. Н. Галынского, 
секретарем парткома совхоза 
«Погореловский» — А. И. Вы. 
дркну. Заместителем председа. 
теля райисполкома утвержден 
В. П. Снажев, инструктором 
райкома КПСС — А. П. Пер
вушин, директором Погорелое, 
ской средней школы Т. В. Мо. 
розова.

Рассмотрен вопрос «Об ор. 
ганпзаторской и политической 
деятельности партийной орга. 
нпзации ремтехпредпрнятня по 
выполнению решений XXVII 
съезда партии, XIX Всесоюзной 
партийной конференции».

•  На контроле —  выполнение обязательствМелиораторы на подряде
С первого января мелиораторы ПМК-15 работают на 

коллективном подряде. Производственную программу с на
чала года выполняют успешно. Зи восемь месяцев план 
строймонтанса перекрыт на 92 тыс. рублей.

В текущем году введен новый показатель «коренное 
улучшение земель». Он складывается нз проведения куль, 
туртехннкц н мелиоративного осушения. За восемь месяцев 
здесь допущено отставание, но до конца сезона этот пока, 
затель будет выполнен. Есть полная уверенность и том, что 
справимся мы н с пусковой программой текущего года.

Высоких показателей до. 
ечнгла комплексная бригада 
под руководством В. А. Попо
ва. Возглавляет участок А. С. 
Камаев, молодой специалист. 
Бригада взяла подряд на 215 
тыс. рублей — провести ре
конструкцию и восстановить 
осушительные системы на уча
стке Соколово в колхозе «Си
гнал» на площади 120 гейта, 
ров. Этот объем они должны 
Б!. п хпннть за два сезона — 
подI остI ю завершить работы н 
сдать участок в эксплуатацию 
а мопс 1989 года. Меньшим, 
чем рассчитано по нормам, ко
личеством рабочих члены 
бригады досрочно сдали в ав
густе второй комплекс площа
дью 71 гектар, на котором про
вели все мелиоративные рабо. 
ты. Эту площадь земледельцы

колхоза «Сигнал» уже могут 
использовать для выращивания 
сельскохозяйственных куль
тур.

Экипаж многоковшового 
ЭТЦ-202 возглавляет экскава
торщик М. И. Жданов. Уже па 
первое сентябри он выполнил 
годовую директивную норму, 
уложив дренаж на 53,6 кило
метрах, вместо 40.

Еще раньше (на первое ав
густа) справился с заданием 
экскаваторщик В. А. Попов. 
Успешному проведению мелио
ративных работ способствовали 
благоприятные погодные усло
вия нынешнего лета. Немалую 
роль сыграла подрядная фор. 
ма организации труда, наце
ленная на достижение конечно
го результата. Опыт и мастер
ство механизаторов, их жела

ние завершить объект в срок и 
качественно — также опреде
лило успех дела. Из плановых 
100 тыс. рублей подрядных ра
бот произведено на семь тысяч 
рублей больше.

Мелиораторы трудятся вах
товым методом. Условия для 
быта, производительного труда 
созданы нормальные. Но быва
ют трудности с доставкой про
дуктов, плохо с культурным 
обслуживанием. Все зависит от 
того, где находятся бригады. 
Например, механизаторы во 
главе с Ю. II. Белоусовым ве- 
дут разработку торфоболот в 
колхозе «Большевик». В июле 
они досрочно сдали в эксплуа
тацию Уваровское болото пло
щадью 33 гектара и продолжа
ют нести работы на соседнем. 
Кобыльском. т^к за хлебом нм 
приходится ездит*- Заозерье.

Впервые мелиоратора^ ЦМК. 
15 приступили к строительств - 
внутрихозяйственных дорог в 
районе. Это в совхозе «Тотем- 
скнй» (Крутая Осыпь — Сои. 
дуга) ц в колхозе «Память Ле
нина». Там трудятся водители 
самосвалов во главе с И. В. 
Архиповым.

Н. КАПЛИНА, 
начальник планово - про
изводственного отдела 
ПМК-15.

Ритм
пятилетки

‘ Как жаветсягоетямг— —

Остывшее „Солнышко"
Успешно трудятся на вахте 

лесозаготовители Сухонского 
леспромхоза. Так, например, 
укрупненный механизирован. 
ныП комплекс под руководст
вом 11 А. Неклюдова июль. 
:кий план заготовки древесины 
выполнил на 158 процентов, 
августовский — на 129. На 20 
сентября неклюдовцы заготови- 

“,5 тыс. куб. древесины из 
месячного плана 7815. Несмот.

на некоторое снижение про
изводительности труда в сен
тябре, комплекс справился с 
выполнением квартального пла
на досрочно, к Дню работников

Т. СТЕПАНОВА.

ОСТРЫЙ СИГНАЛ'
Помогите! В деткомбннате 

«Солнышко» мерзнут дети!
Когда же будет здесь тепло? 

Может быть, отдел действен
ности редакции повлияет на не
радивых руководителей города, 
работников электротеплосети? 
Дети болеют, их душит ка
шель, даже воспитатели не мо
гут выдержать такой холод — 
уходят на больничный. Мы, ро. 
дители, тоже вынуждены сн. 
деть дома с детьми. В помеще
нии всего 12 градусов тепла н

не помогает даже то, что гппть 
детей укладывают н одежде.

Никто нс может ничего вра
зумительного ответить по пово
ду отопления в комбинате: в 
горисполкоме отправляют к Ис. 
томннскому, в электротеплосе
ти, а оттуда — обратно.

Почему за бесхозяйственность 
и безответственность руководи
телей своим здоровьем распла
чиваются наши дети?!

А. ДУНАЕВСКАЯ.
г. Тотьма.

Д П Е * П П П ~ ы  ГНД01
О ХОДЕ ПОЛЕВЫХ РАБОТ НА 23 СЕНТЯБРЯ

Первая графа —j наименование хозчйств, вторая ■ вспаха
но знбн. третья — убрано корнеплодов, четвертая заготов
лено сена, пятая — силосной массы (все н процентах к плану),

« Великодворьс»
«Север»
«Память Ленина»
Имени Ленина 
«Тотемский»
«Погореловский*
«Мосеево»
«Красное знамя»
«Большевик»
«Сигнал»
«Никольский»
«Заветы Ильича»
«Родина»
«Путь к коммунизму»

По району

168 56 56 151
159 —  . 99 53
150 — 55 125
129 67 120 99
99 77 104 102
91 23 77 77
83 30 91 130
74 42 99 72
67 ___ 56 26
64 100 67 85
63 100 83 101
63 67 84 56
48 20 71 71
26 69 84 130
87 52 88 89

В райисполкомеЖИВОТНЫМ —  НАДЕЖНУЮ ЗИМОВКУ
Исполком районного Совета принял решение «О мерах по 

организованному проведению зимовки скота, увеличению про. 
изводства н закупок продуктов животноводства в зимний пе. 
рпод 1980—1989 года».

Отмочено, что советские и 
сельскохозяйственные органы 

используют в полной мере 
возможности для роста продуй.

| тивностн скота, увеличения 
производства в закупок продук- 
тов животноводства. Несмотря 
на то. что в целом по району 
за январь-август заготопки 
молока во сравнению с тем же 
периодом прошлого года воз
росли. н ряде хозяйств допуще. 
но снижение продуктивности 
скота. Особенно упали объемы 
провзводстпа и закупок в сов. 
Хозе «Погореловский», колхо. 
>ах «Всликодворье», «Сиг- 
нал», «Большевик», «Мосее
во», «Красное знамя*. В боль, 
ишветве хозяйств не произош
ло резкого сдвига в увеличе
нии надоев молока в летнее 
времл. В настоящее время во 
вногпх хозяйствах енот недо- 
■ирмливают, не полностью го

товы животноводческие поме
щения к зимовке.

Руководствуясь постановле
нием XIX Всесоюзной партий
ной конференции КПСС об ус
корении выполнения Предо, 
вольственной программы н 
улучшении снабжения населе
ния продуктами животноводст. 
ва, исполком районного Сове
та народных депутатов считает 
главной задачей РАПО. нспол. 
комов сельских Советов, руко
водителей и специалистов кол
хозов и совхозов обеспечение 
организованного проведения 
знмовкн скота, выполнение го. 
довых заданий, увеличение 
производства и закупок про
дуктов животноводства в зим. 
ний период 1988— 1989 года, 
усиление организаторской и 
массово . политической работы 
по широкому развертыванию 
Всесоюзного социалистического

соревнования колхозников, ра
бочих совхозов, коллективов 
бригад, ферм за успешное про
ведение зимовки скота.

Предложено руководителям, 
специалистам хозяйств до 1 
октября разобраться по каж
дой ферме в причинах еннже. 
пня производства молока, мя. 
са, определить конкретные ме
ры по выполнению годовых 
планов. Обратить особое вни
мание на улучшение воспроиз
водства стада, обеспечить вы
полнение плана выходного по. 
головья скота каждым хозяй
ством.

Завершить работу по ремон
ту и утеплению животноводче
ских помещений, подготовке 
технологического оборудования 
ферм и механизированных кор
моцехов. Использовать все воз. 
можностп по дополнительному 
накоплению кормов, прибрать 
всю солому, отходы зерновых 
культур, лыютоков, овощевод
ства it картофелеводства.

Довести обеспеченность кор. 
мамн с учетом завоза их из-за 
пределов области не менее, чем

до 20 центнеров на условную 
голову скота.

В ближайшие дни необходи
мо закончить приемку и оцен
ку кормов, передать их на 
храпение, обеспечить рацио
нальное использование всех 
кормовых ресурсов.

Полнее использовать воз. 
можностн закупок молока н 
мяса в личных подворьях граж
дан. Солее настойчиво вести 
работу по обеспечению иаселе. 
пня скотом и птицей, заключи, 
пню договоров по производству 
продукции на основе коопера
ции. арендного и семейного 
подрядов.

Руководителям «Агропром- 
Х11М1Ш», ветеринарной службы 
района нужно обеспечить 
снабжение колхозов и совхозов 
минеральными подкормками, 
витаминами, микроэлементами,- 
диетическими лечебными пре
паратами для животных в иол. 
ной их потребностн. Обеспечить 
поставку соли.

Руководству мясокомбината 
следует принять исчерпываю
щие меры к улучшению дея. 
тельноста предприятия. орга. 
низовать бесперебойную прием
ку и переработку скота в тече
ние зимовки.

Межхозяйственному комби
кормовому заводу предложено

обеспечить доставку зернофу. 
ража нз хозяйств района для 
переработки на комбикорма с 
применением бе л коно-вп та мин
ных добавок.

Руководители МСО, «Сель, 
электро», IIМК «Сельхозмон. 
таж» должны обеспечить свое- 
временое завершение строи, 
тельства и реконструкции жи
вотноводческих объектов, по. 
выснть надежность электро, 
снабжения и водообеспечення 
ферм.

Для оказания помощи наме. 
стах решено закрепить специа
листов РАПО за хозяйствами 
района.

Советским и сельскохозяйст. 
венным органам, руководите
лям, специалистам хозяйств 
считать одной нз главных за. 
дач осуществление мер по соз. 
данню животноводам необходн. 
мых условий для производи
тельного труда, быта и отдыха, 
внедрения новой организации 
работ, перехода на арендный 
и семейный подряд в животно
водстве.

ЦРБ, отделу культуры, рай
потребсоюзу необходимо улуч
шить медицинское, культурное 
и тортовое обслуживание рп. 
ботмнков ферм. Составить и 
строго выполнять графики вы. 
еэдов к животноводам.
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Партийная жизнь: отчеты и выборы

В постоянном общении
О том, как осуществляет

ся реализация реформы 
школы, какую позицию в 
условиях перестройки жизни 
общества занимают учителя, 
говорилось на отчетно-вы
борном партийном собрании 
в восьмилетней школе горо
да. А. Н. Истоминская. се
кретарь партийной организа
ции, отметив положительное, 
критически проанализиро- 
ла недоработки, недостатки, 
нерешенные проблемы.

Деятельность партийной 
организации несколько ожи
вилась, стала конкретнее. 
Более тщательно, с глубо
ким анализом рассматривае
мых вопросов, готовились 
партийные собрания. Боль
шинство из них были откры
тыми. Весь педагогический 
коллектив имел возможность 
принять участие в обсужде
нии текущих и перспектив
ных дел партийной жизни, 
а партийная организация 
школы, в свою очередь, — 
сверять свой курс с общим 
настроем коллектива и свое
временно реагировать на из
менения.

Проводилась конкретная 
работа по выполнению ре
шений партийных собраний. 
Заслушивались отчеты ком
мунистов о выполнении пар
тийных поручений. Положи
тельно зарекомендовали се
бя проводимые по инициати- 

. ве партийной организации 
информационные конферен
ции, дающие много пользы 
для работы учителю, его 
ориентации в решении про
блем развития района.

В отчетном докладе по- 
деловому, тактично освеще
на роль каждого учителя- 
коммуниста в решении жиз
ненных вопросов школьного 
коллектива. С особой тепло
той прозвучали слова, ха
рактеризующие Т. К. Андре

еву. Тамара Кирилловна — 
честный, принципиальный, 
ответственный коммунист. 
Добрый советчик. Быстро 
воспринимает новое, передо
вое и настойчиво работает 
над его внедрением в прак
тику. Ее отличает особая ра
ботоспособность и энергич
ность.

Много было высказано 
добрых слов в адрес других 
коммунистов и беспартий
ных. В коллективе работают 
над внедрением коммунар- 
ской методики воспитания, 
демократизации жизни кол
лектива. Много энергии, 
сил, не считаясь со време
нем, вкладывает в это дело 
старшая пионервожатая, мо
лодой коммунист Н. В. Тро
фимова-.

Опыт работы коллектива 
приезжают изучать не толь
ко из других районов, но и 
из других областей. На его 
основе проведено в этом го
ду августовское совещание 
учителей района. Методиче
ский кабинет роно выпустил 
листовку с обобщением при
емов и методов преподава
ния биологии учителем-мето- 
дистом секретарем партор
ганизации А. Н. Истомин 
ской. Словом, есть что ска
зать хорошего о работе пар
тийной организации и кол
лектива школы в целом.

Но и в докладе, и в вы
ступлениях коммунистов 
больше внимания уделено 
тому, как дальше решать 
вопрос совершенствования 
учебно - воспитательного 
процесса, как наладить связь 
с трудовыми коллективами, 
где работают родители уча
щихся, как заставить по
нять взрослых людей из 
партийных организаций этих 
коллективов, администрации, 
всех родителей, что школа 
нуждается в поддержке и

внимании, в конкретном их 
участии в воспитании моло
дого поколения.

Справедливо, я думаю, 
была высказана в выступле
нии Р. С. Оленевой обеспо
коенность уровнем воспитан
ности учащихся. Заслужива
ет внимания ее предложе
ние более глубоко и тща
тельно анализировать каж
дое творческое дело, прове
денное в рамках класса, 
школы.

Может быть, не таким уж 
новым, но актуальным было 
предложение Т. К. Андрее
вой: не только как учителю, 
а как коммунисту каждому 
быть в постоянном общении 
с пионерским активом, с пи-' 
онерами. С позиций комму
ниста анализировать их де
ла и поступки. Проявлять 
свое личное отношение, 
свою партийную позицию, 
этим готовя ребят к стрем
лению быть политичес
ки активными бойцами в бу
дущем, готовя себе надеж
ную смену.

Выступления коммунистов 
показали, что еще далеко не 
все резервы повышения ка
чества обучения и воспита
ния подрастающего поколе
ния до конца использованы. 
Думается, что четкое виде
ние их сегодня создает уве
ренность в возможности бы
строго введения их в дейст
вие и выявлении новых 
форм и резервов в дальней
шем.

Секретарем партийной ор
ганизации коммунисты 'из
брали Н. А. Трофимову, ос
вободив от этих обязаннос
тей А. Н. Истоминскую, т. к. 
Ангелина Николаевна избра
на на общем собрании кол
лектива директором школы.

Н. СЛЕЗИНА, 
консультант кабинета 
политпросвещения рай
кома КПСС.

» ------  -  w a i / i x u

ВЫ П О ЛН ЯЯ решения пар- 
тии и правительства по 

укреплению дисциплины и пра
вопорядка, теоно взаимодейст
вуя с другими правоохрани
тельными органами и общест
венностью, сотрудники милиции 
достигли некоторых положи
тельных результатов. В районе 
сократилась общая преступ
ность, и по линии уголовного 
розыска. Благодаря профилак
тическим мероприятиям опре
делилась тенденция к сокраще
нию краж государственного и 
личного имущества граждан. 
Уменьшилось количество пре
ступлений в общественных ме
стах.

Сократилась преступность 
среди несовершеннолетних. 
Улучшилась раскрываемость 
преступлений: в настоящее вре
мя не раскрыто четыре преступ
ления (против 11 в прошлом 
году).

Но приходится сожалеть, что 
не все еще жители нашего рай
она прониклись чувством ответ
ственности за выполнение пред
начертаний высшего органа 
партии, выразившего чаяния 
большинства населения нашей 
страны.

За 8 месяцев только в .мед
вытрезвитель доставлено 437 
человек, наложен штраф за на
рушение антиалкогольного за 
конодательства на 782 человека. 
Несмотря на высокие штраф
ные санкции (от 100 до 300 
рублей), применяемые к нару
шителям, продолжается такое 
порочное явление, как изготов
ление «яда» домашней выра
ботки (браги). Нынче выявле
но 37 брагонзготовителей. ко
торые понесли суровое нака
зание.
Д О СИХ ПОР не перевелись 

в районе горе-водители, не 
желающие считаться с нормами 
права и морали. Только от уп
равления транспортом было от
странено 136 пьяных водите
лей, а ведь каждый из них яв
лялся угрозой для жизни лю
дей и для своей собственной. 
И сожалению, есть еще в рай
оне руководители, которые по
творствуют таким водителям.

Большой бедой для нашего 
общества является совершение 
преступления подростком. Пар
тия и государство принимают 
решительные меры к тому, что
бы ни один несовершеннолет
ний fie оказался на скамье под
судимых. Одна из таких мер— 
это недопущение продажи 
спиртных напитков лицам, не 
достигшим возраста 21 года. 
Но в течение 8 месяцев 27 
подростков уже привлечены к 
ответственности за распитие 
спиртных напитков, из них трое 
учащихся средних школ (из 
Советской и городской №  2).

Сотрудники милиции приме
няют весь арсенал средств по 
отрезвлению любителей спирт-

по ВСЕМ
НАПРАВЛЕНИЯМ

ного. Пьяницы направляются в 
ЛТП. Совместно с врачами ре
шаем вопросы о лечении боль
ных в наркологическом отделе
нии.

D  ЭТОМ году в районе про-
■-* изошло 39 пожаров с 

ущербом 165,7 тыс. рублей. В 
огне погибло шесть человек. За 
этот же период 1987 года бы
ло 28 пожаров с ущербом 83,2 
тыс. рублей. В огне погибли 
два человека. Основные причи
ны пожаров —детская шалость 
с огнем и неосторожное с ним 
обращение, а также неисправ
ность печного оборудования и 
нарушение правил эксплуата
ции электронагревателей, неис
правность электросети. Два по
жара произошли из-за эксплу
атации пожароопасных элек
трозвонков и один — из-за не
исправности телевизора.

Отделом внутренних дел при
нимаются решительные меры к 
выявлению и разоблачению 
расхитителей народного добра, 
любителей красиво пожить за 
чужой счет. По линии БХСС 
выявлено 15 преступлений. В 
районе имеют место и такие яв

ления, как спекуляция в круп
ных размерах. В деревне По
гост за 185 рублей Е. Нарыш
кина, жительница Тосненского 
района Ленинградской области, 
продавала скупленные по цене 
80 рублей магнитофоны марки 
«Квазор-303».

П А РТИ Й Н А Я организация 
и руководство РОВД по

стоянно повышают ответствен
ность сотрудников отдела за 
укрепление связи с обществен
ностью. Ежегодно проводится в 
населенных пунктах, сельской 
местности^ профилактика право
нарушений. За каждым круп
ным предприятием города за
креплен сотрудник милиции. Он 
ежемесячно выходит в трудо
вой коллектив для проведения 
лекций и бесед на правовые те
мы, для оказания методической 
помощи общественным форми
рованиям. За каждой улицей в 
городе также закреплен сотруд
ник, который проводит профи
лактическую работу на .своем 
участке.

В текущем году заметно 
улучшилось взаимодействие с 
районной газетой «Ленинское 
знамя» и местным радиовеща
нием. За восемь месяцев в га
зете опубликовано 70 материа
лов на правовые темы, сотруд
никами проведено 11 выступ
лений на радио.В 1988 ГОДУ проводилась 

дальнейшая работа по 
расстановке и воспитанию кад
ров. Сейчас штаты отдела уком
плектованы полностью. Введено 
новое подразделение — ночная 
милиция.

К нарушителям служебной 
дисциплины применяются стро
гие меры дисциплинарного воз
действия. Так, в марте на ат
тестационной комиссии были 
уволены за дискредитацию ор
ганов внутренних дел А. Рогов, 
А. Косарев. В. Рудак. А. По
рошин. В то же время за до
бросовестное исполнение слу
жебных обязанностей и успехи 
в соцсоревновании поощрено бо
лее 20 сотрудников.

Н. ГЛАДКОВСКИИ, 
зам. начальника РОВД.

В райисполкоме
Исполком районного Совета народных депутатов, расам  

ривая вопрос о готовности к проведению зимовки скота в со*, 
хозе «Север», пришел к довольно неожиданному, на первы$ 
взгляд, выводу: необходимо с участием специалистов РАПО 
глубоко изучить создавшуюся финансово-экономическую ситу*, 
цию в хозяйстве. Оказать коллективу помощь в выходе из 
сложного положения. Администрация, специалисты, весь кол- 
лектив должны также незамедлительно принять меры, обеспе
чивающие . возможность дальнейшего функционирования хозяй. 
ства как самостоятельной производственной единицы.

Определен срок: до 1 января 1989 года. Если изменений в 
лучшую сторону не наступит, то предполагается рассмотреть 
вопрос о ликвидации хозяйства как самостоятельного пред
приятия.
Между тем, по заключению 

специалистов, все условия для 
уверенного* 1 развития хозяйства 
есть. Г1о территории совхоза 
проходит асфальтированная до
рога. Рабочей силы достаточно. 
Земли в основном мелиориро
ванные. Кормов в этом году за
готовили больше. Помещения 
для содержания скота есть. На
пример. на дворе N° 2 комплек
са в Медведево на день про
верки большинство скотомест 
пустовало.

Совхоз в этом году должен 
принять на откорм 1000 голов 
молодняка крупного рогатого

править материальное поло»#, 
мне хозяйства, уже в этом году 
из резервного фонда выделили 
ему еще 48 тысяч рублей.

Хозяйство не подготовлено * 
началу стойлового содержания 
скота. Три года не эксплуати
руется новый кормоцех. Вопрос 
проведения зимовки скота, ор
ганизации социалистического 
соревнования среди животново
дов нигде не рассматривался. 
Бригадный подряд действует 
формально. Правда, по словам 
Валентина Анатольевича, в на 
стоящее время работает коллек-

$
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тив из пяти человек на основе \

БЫТЬ ИЛИ НЕ БЫТЬ?
ИМЕННО ТАК ВСТАЛ ВОПРОС 
О СУДЬБЕ СОВХОЗА «СЕВЕР»

скота, в т. ч. 700 телят-молоч- 
ников. За восемь месяцев при
нято 738, в т. ч. 201 — молоч
ник. Общее поголовье скота —i 
на 56 голов меньше уровня 
прошлого года. План по приве
сам не выполнили, произведено 
их на 285 центнеров меньше 
уровня прошлого года. Средне
суточный привес составил все
го 464 грамма. И это в хозяй
стве, специализирующемся на 
откорме животных!

Членом исполкома районного 
Совета является ветеран кол
хозного движения, делегат чет
вертого Всесоюзного съезда

трг
зин. Тяжело ему слушать «ис
поведь» директора совхоза 
В. А. Воропанова и главного 
зоотехника Т. А. Колосовой. 
Он недоумевает: «Как же так— 
у нас в колхозе суточный при
вес на откорме скота достигает
1 килограмма 200 граммов, а 
круг обязанностей намного ши
ре. Ведь занимаемся не только 
производством мяса, а и дру
гой сельскохозяйственной про
дукции. Да и живем — тру
димся в условиях более слож
ных в сравнении с «Севером». 
И сено везем с дальних поко
сов по бездорожью. И все же 
себестоимость произведенной 
продукции ниже совхозной».

Финансовое положение сов
хоза крайне тяжелое. Задол
женность по краткосрочным 
ссудам составляет 1 млн. 283 
тыс. рублей. В таком положе
ний в районе еще колхоз «Кра
сное знамя». Все хозяйства 
района перечисляют денежные 
средства в централизованный 
резервный фонд. Все. кроме 
«Севера». РАПО, пытаясь ВЫ:

арендного подряда в Неклюдй- 
хе. Берут они всего 120 голов. 
Но и тут дело до конца не до. 
ведено. Специалисты не нешл! 
времени сделать экономическое 
обоснование.

Не со всеми коллектнзаю 
животноводов, работающим! 
по бригадному подряду, заклю
чены договоры. Что это: бояз№| 
администрации и специалистов 
взять на себя четко определен
ные обязательства или обыкно
венная халатность, неверие в 
эту прогрессивную форму орга
низации труда? Отчеты дирек* 

_ тора и специалиста совхоза бьи 
ли какими-то _распдывд!1Ь1ЦИ| 

"  неуоедителБПЫми. v А ведь эта 
опытные работники. Т. А. KoJ 
посова работает 16 лет в зов-' 
технической службе. В. А. ВоЗ 
ропанов тоже не новичок.

О необходимости быстрейше
го решения продовольственной 
проблемы серьезно говорилось 
на XIX Всесоюзной партийной 
конференции. А мы еще все со
бираемся что-то обдумать, из
учить, хотя давно уже пора 
действовать, иначе можно ока
заться не у дел, на положении 
банкротов.

В документах партии и пра
вительства. особенно в послед
нее время, особо подчеркивает 
ся роль Советов в организации 
экономического, социального, 
культурного развития, регионов. 
Но почему-то вместе с админи
страцией совхоза «Север» учас
тие в обсуждении дальнейшей 
его «судьбы» не приняли пред
ставители Меднедевского „сель* 
совета. И мера ответственнос
ти определена только директо
ру совхоза: объявлен выговор.

П. НОРИН, 
корр. «Ленинского знамени».

St i
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Многие деревни н поселки Челябинской области постигла в 
свое время грустная участь «неперспективных». Прекратилось 
их социально-экономическое развитие, закрылись многие хле
бопекарни и небольшие молочные заводы, обеспечивающие 
жителей близлежащих населенных пунктов необходимыми про
дуктами. В области сложилась парадоксальная ситуация — из 
города в село везут муку, сметану, творог. А городские моло
козаводы не в силах обеспечивать все население области—мощ
ностей не хватает, оборудование старое. По заключению специ
алистов, 74 процента предприятий молочной промышленности 
Челябинска работают с нарушением санитарных норм.

НА СНИМКЕ: жители поселка Мирный покупают привезен
ную из города сметану. Фото ТАСС,
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Р О Д Н А Я  П Р И Р О Д А
Сентябрь-новосел

Хоти рано смеркается, 
день гаснет тихо: кострами 
занялись .чмствейныё рощи. 
Луч заката, н пыль просеян
ный хвоей, скользит вверх 
то шершавым мутовкам дре- 
■чпх елей.
■Прозывался сентябрь хму
рым. однако первый день 
месяца совпадает с днем-те
пляком: «Тепляк держится, 
ушедшему лету вслед кла
няется».

День 5 сентября в меся
цесловах напоминал о первых 
заморозках, инее на траве,' 
а также о ягоде бруснике: 
«Коли брусника поспела, то 
и овес отбронел* (пора ко* 
снть).

7 сентября —■ «Тит, по-: 
следннй гриб растет!*.

К 14 числу предлагалось 
завершить посевную. «До 
ооеда сей-па ши. после обеда 
на пахаря вальком маши».

то есть гони прочь с поля: в 
позднем севе толку .мало.

Иней жжет ботву карто
феля, торопит огородников 
кончать- уборку овощей. И 
садоводам хлопотливо. Ис
стари известно, как пагубны 
заморозки в сентябре.' На 19 
сентября приходились Ми
хайловские утренники.

25 сентября '— «Федорин 
день». «Всякое лето конча
ется на Федору».

28 сентября _ — ■ Никита - 
гусепролет. «Гуси летят — 
на хвосте снег тащат».

Сентябрь — вечер года. 
Смолкнут дневные звуки: 
шелест листвы, крики дроз
дов. треньканье кочевых си
ниц. Непроницаемой завесой 
сомкнется хвоя — она ли 
уступит постороннему взгля
ду? Отмякнут напитанные 
влагой мхи — разве выда
дут вкрадчивый шаг зверя?

Есть в осени первоначальной...
Рис. С. Самодурова.

в  Актуальное интервью

ПОСАДИТЕ ДЕРЕВО
С 15 сентября по 15 октября идет месячник по охране при

роды. Проблемы экологии — общие проблемы. Поэтому долг 
каждого трудового коллектива — внести вклад в охрану ок. 
ружающей среды. Особое участие в месячнике должны принять 
учреждения культуры: кинотеатр, музей, ДК и клубы, а так. 
же жнлнщно-коммуиальное хозяйство, школы, другие учебные 
заведения.

Важное место в месячнике должна занять пропаганда ох. 
раны окружающей среды, и особенно — целенаправленное 
воспитание подрастающего поколения в духе любви к приро
де, бережного к ней отношения, понимания того, что человек — 
часть природы и существовать вне ее не может.

Наш корреспондент встретился с научным сотрудником 
краеведческого музея Татьяной Пантелеймоновной Земляко
вой.

— Ежегодно в области про. 
водятся традиционные месячни
ки охраны природы. Какова их 
цель?
; — Очень важно, чтобы в 

каждом рабочем коллективе 
проанализировали, развивает
ся ли производство с учетом 
охраны окружающей среды, со
ставлен ли комплексный план 
и .как он выполняется. Но гла
вное — пропаганда бережного 
отношения к природе. Для это
го учреждения культуры долж
ны предусмотреть в планах ме
роприятий месячника комплек
сные и тематические выставки, 
праздники осени. КВН. «круг
лые столы* на тему о приро
де: редакции газет — публи
кование материалов по эколо-

Георгнны. В звучании это
го слова есть что-то величе
ственное и благородное. Ве
личественна и пламенеющая 
красота цветов. Нынешнее 
лето дало кустам георгинов 
тепла с избытком. И расцве
ли они дружно в палисадни
ках и на грядках, радуя 
взор заботливых хозяев.

Радужное многоцветье ге
оргин привлекает, притяги
вает взоры прохожих. Посо
ветую: кому нужен букет

гическим проблемам; жилищно- 
коммунальные хозяйства —суб
ботники по озеленению, обуст
ройству родников, расчистке 
«зеленых зон» и т-. д.

- У вас уже составлен та
кой план-?

— Да, в краеведческом му
зее, в районной библиотеке уже 
имеются планы. Но почему-то 
не спешат с мероприятиями по 
пропаганде охраны природы 
кинотеатр «Октябрь», отдел 
культуры райисполкома, учеб, 
ные заведения города. Не спе
шит вносить свой вклад в про
ведение месячника и жилищно- 
коммунальное хозяйство Тоть- 
мы.

Отдел природы музея особое 
внимание уделяет воспитанию

— |—  •  Этюд •  -------

цветов — поезжайте в посе
лок Советский. Там. перед 
окнами домов, изобилие пы
шных цветов, разнообразие 
красок. Бордовые, красные, 
сиреневые, розовые — ка
ких только нет!

Нарядно перед фасадом 
первого же дома, с которого 
начинается поселковая ули
ца. Яркий ковер красок про
должается на грядке в ого
роде. Кто живет в этом до
ме? Очевидно, добрые, ве-

любви к природе у подрастаю
щего поколения. Ежегодно у 
нас работает краведческий 
кружок. В этом году в него во. 
шли ребята из 4  «Б» класса 
средней школы № 2. Члены 
кружка ведут пропагандист
скую работу среди своих свер
стников. садят деревья, прово
дят праздники природы.

— Месячник охраны приро
ды — это возможность для 
каждого человека внести свой 
личный вклад в важное дело 
решения проблемы экологии...

— Каждый, кто понимает, 
как важно беречь окружающую 
среду, может не только при
нять активное участие в месяч
нике. но н постоянно участво
вать в деле охраны экологии. 
Организовать или войти в со. 
став рейда по проверке работы 
очистных сооружений, внести 
рацпредложение по улучшению 
технологии на своем предприя
тии. по экономии, уменьшению 
загрязнения отходами лроиз. 
водства воды и воздуха — все 
это доступно каждому. И прос
то посадить дерево у своего це
ха. во дворе дома или на ули
це, где ты .живешь. — это то
же вклад в проблему экологии.

Думаю, что тотъмичн пони
мают важность охраны приро
ды и каждый постарается стать 
участником месячника.

Интервью взяла
Л. ГОНЧАРОВА, 

корр. «Ленинского знамени».

селые и дружные люди, ес
ли так любовно украсили 
свой дворик. Делюсь впе
чатлениями с мастером Пя 
товского сплавного рейда 
М. Н. Платовой. Она под
держивает:

— У нас тоже у всех до
мов георгины цветут. Кра
сиво. конечно, когда кру
гом осень, а они до замо
розков благоухают!

Красивыми назвать геор
гины мало, подумала я. 
Они — прекрасны.

В. СЕМЕНОВА.

ПРЕКРАСНОЕ —  РЯДОМ

Творчество наших читателей
Шуша.
Освободись от суеты. 

Вернулась
Долгожданная прохлада. 
Наполнились ' 

■Созвучьями цветы.
|Как звонким соком 
В Грозди винограда.
I* Начало осени. 
(Сыешенье облаков.
; «шедших гроз 
i Мятежное дыханье.
РДУ тропой -

11 дышится легко.
Прими, осенний лес.
Мое признанье.
Я весь в тебе.
По-своему —  в тебе.
А ты во мне.
Неотделим и вечен.
То ничего.
Что век мой скоротечен. 
То хорошо.
Что ты в моей судьбе.

А. СУРШКОВ
г. Тотьма.

•  Репортаж ведет читатель

Праздник леса, праздник леса...
В этот день — первый день 

месячника по охране природы 
в одни из залов краеведческого 
музея шли дети. Они — гости 
и участники праздника леса. 
Ребята принесли букеты и ком
позиции цветов, которые сами 
составили. Дети — учащиеся 
двух четвертых классов сред
ней школы .N? 2. В этом году 
они стали кружковцами крае
ведческого музея и уже внесли 
свой вклад в охрану природы— 
у своих домов посадили по де
реву или по кустику.

Звучит пластинка «Ода при
роде*. Дети слушают, как еще 
со времен Петра Великого лю
ди учились быть друзьями при
роды. охранять, беречь ее. 
Ведь девиз сегодняшней встре

чи «Лес — наше богатство. 
Его охрана — наша забота».

В беседу по охране лесов 
включены и стихи, и виктори
на. Участники краеведческого 
кружка бойко, уверенно отвеча
ют на вопросы викторины, чи
тают стихи «Здравствуй, лес*. 
«В сосновом лесу», «Август*. 
«Берегите лес*. Особенно ак
тивными оказались Саша Бе
лов. Дима Ившу ков. Света По. 
гожева. Женя Ерошкина. Са
ша Лепехин.

За чтение стихов, за лучшие 
ответы детям вручают призы.

А праздник продолжается: ре
бята успокоились, погас свет и 
высветился экран. Демонстри
ровался фильм «Вовкин лес». 
А затем беседу вели авторы 
композиций и букетов. Пра
вильно ли составлены они? Что 
отражают? Кому что понрави
лось и почему? Ребята рассуж
дали. отвечали на вопросы, го
ворили о впечатлениях. Реши
ли. что на следующем очеред
ном занятии кружка будут под
ведены итоги конкурса букетов 
и вручены прпзы.

Т. ИВАНОВА.

• Для лас, рыболовы!

СПОРТ И УДОВОЛЬСТВИЕ
R и спортивного рыболовства в ры* 

Вологодской области внесены изме
ною рым предоставляются льготы 

овить рыбу в водоемах, где ранее разрешалось толь-

_ ^правила любительского 
таенных |

I-Нин Дополнен список лиц,
4  Врано |

ч.кл»ач общества охотников и рыболовов. Это инвалиды Ве- 
BtT*H ^ w,,ftTW,u,°A войны, инвалиды труда I н II группы, 
^ттраны партии. Герои Советского Союза я Герои Соцналнстн- 

*0lv Труда кавалеры орденов Славы трех степеней, госу- 
Т hr иные I "

В
и общественные инспекторы рыбоохраны.

к
■й

HI период лонных
пня пер органнза

тлимтых иодъ- обществ;
В этот нс пользе

ея ,лов рыбы дня лив.
:*тем офорыле

рвеширяются ментов.
н ||<спользова. Правд
яых орудий: пае объ

►ю. бред* весу. К.
демiушной не в течет

решения поймать
аны что граммов
киту. НСн- рыб Въ

располо. видов (1
не закреп-

за рыбодобывающими 
1ЦНЯМИ и рыболовными 
в мн водоемов, смогут 
жать промысловые ору. 
а без предварительного 
нив каких-либо доку-

I. сохранено ограниче
н а  вылова рыбы по 
к ц раньше, рыболов 
[* суток имеет право 
ме более пяти кпло* 

охраняемых видов 
лов же неохраняемых 

окунь, ерш, ук- 
tea и т. д.) не ограничен.

Разрешается ловить раков 
для личного потребления в во
доемах. где нет промысла на 
них. Для этой цели может при
меняться леска с приманкой, 
рогатка-расщеп или раколовка. 
Ловить раков разрешается до 
50 штук в сутки, вывоз же их 
с водоема, как и выловленной 
рыбы (щуки. леща. язя. рипу
са. ряпушки, судака, хариуса, 
жереха, кароа. миноги, угря и 
ручьевой форели-пеструшки) в 
свежем, копченом, соленом или 
вяленом виде позволен только 
в количестве, не превышающем 
двухсуточную норму вылова от 
времени пребывания на водое
ме. Полностью запрещен вывоз 
нельмы, стерляди, семги, ло
сося, кумжи, онежской форели 
(за исключением ручьевой фо
рели-пеструшки). палии, сигов, 
пеляди, муксуна и шпро кол ало
го рака

В прежней редакции правил 
любительского н спортивного 
рыболовства был полный за
прет вылова молоди охраняе
мых видов. Это неопраадано 
ничем, ведь при любительском 
лове полностью избежать попа

дания. например, на удочку 
молодой рыбы невозможно. Од
нако. н снять ограничение сов
сем тоже нельзя, чтобы не 
причинить существенный вред 
воспроизводству рыбных запа
сов. Поэтому в новых прави
лах выработана более гибкая 
форма регулирования вылова 
молоди.

Есть в новом документе из
менения не только со словом 
«разрешено», но и со словом 
«запрещено». Например, вве
ден запрет на всякое рыболов
ство в притоках реки Сухоны 
(ниже села Шуйское) н Север
ной Двины в период с начала 
ледостава до ухода льда 
Это связано с тем. что в зам
ни й период из-за недостатка 
растворенного в воде кислоро
да обитающая в ревах стерлядь 
заходит в притоки, где более 
высокое содержание кислорода. 
Известно много фактов, когда 
ослабевшую, практически без
защитную стерлядь ловят в 
больших количествах: в ход
идут такие «орудия лова», как 
палки, вилки, а иногда ее до
стают из воды просто руками.

При подготовке правил .преж
де всего мы учитывали инте
ресы сельского населения. Ведь 
люди, постоянно проживающие 
на берегах озер и рек. должны 
более, чем кто-либо другой, 
быть заинтересованными в ра
циональном использовании ры. 
оных запасов в их водоемах. 
При этом вполне естественно, 
что сельский житель. мепее 
обеспеченный в социально-куль
турном плане, чем житель го
рода. должен иметь преимуще
ство в плане природонслользо- 
ваиня.

Настоящая редакция правил 
рыболовства не является чем- 
то застывшим и неизменным. 
Инспекция рыбоохраны будет 
внимательно изучать все конст
руктивные предложения, во- 
ступающие от граждан м заин
тересованных организаций С 
учетом этих предложений к 
приобретаемой практики в до
кумент будут вноситься изме
нения и дополнения.

Н. ТКАЧЕВ, 
государственный инспек
тор рыбоохраны Вологод
ской районной инспекции.
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Н О В О С Т И  Н Е Д Е Л И
С любовью 
к природе

Интересные мероприятия 
предлагает читателям, осо. 
бенно детям, в течение ме. 
сячника охраны природы 
районная библиотека. Пре
дусмотрены выставки под 
девизом «С книгой в мир 
природы», «Природа —твоя 
Родина», «Тайны природы», 
«Жизнь животных», «Зеле
ные друзья человека», «В 
подводном мире».

Детский отдел приглашает 
ребят на выставки по теме 
«Берегите родную землю» с 
разделами «Растения рас
сказывают», «Братья наши 
меньшие». «Почемучкины 
книжки», книги на темы 
«Природа н человек», «Че
ловек находит друга» рас. 
скажут детям, как надо лю
бить и понимать родную 
природу. Для школьников

4 н 5 классов пройдет
библиографический обзор 
журнала «Юный натура
лист».

Работники библиотеки го
товят и КВН на тему «Удн. 
вительный мир растений».

Н. МЕДВЕДЕВА, 
зав. центральной меж. 
библиотечной системой.

И родилась 
картина

Учащиеся Калининской 
восьмилетней школы побы. 
вали в краеведческом музее 
на выставке работ москов. 
ского художника Б. Е. Тере
хова. Ребята увидели на гра
фических полотнах прекрас
ные и любимые, такие узна
ваемые виды родных дере
вень, полей, лесов.

Борис Емельянович про. 
вел с учащимися открытый 
урок живописи: нарисовал

картину «Бабье лето». Ху
дожник рассказал о творче. 
стве живописца, в деталях 
показал, как готовить мате
риал для будущей картины, 
как выбирать и накладывать 
тона, как подчинять потом 
все краски общему главному 
тону, как убирать все лиш
нее с полотна в процессе 
работы н т. д.

Ребята ходили по залу, 
наблюдали труд художника, 
знакомились с другими кар. 
тинами.

Открытый урок живописи 
ребятам очень понравился. 
Особенно их удивило, что 
художник точно, по памяти, 
отразил красоту их родной 
стороны в солнечный день.

Б. Е. Терехов подарил 
выполненную на глазах у 
ребят работу музею.

На открытом уроке жи
вописи «от имени представи
телей общественности и кол. 
лектива работников музея 
художнику вручена памят
ная книга «Вологодские про
сторы».

Ю. ЕРЫКАЛОВА, 
директор музея.

•  Сердитый еопрсс

„Я знаю, не напечатаете..."
так завершает свое письмо в редакцию житель Михайлова 
П. ГОРДЕЕВ.
Он пишет: «Уважаемая ре

дакция. просим разъяснить нам, 
михай ловцам, вот что:

1. Был у нас в свое время 
сельский сход, который прово
дил начальник милиции. Реши
ли, как торговать спиртными 
напитками. Мы этого решения 
не нарушали. Тем более, что 
нам объяснили: кроме сель
ского схода принятое решение 
никто не имеет права изменить. 
Мы поверили. А теперь выда
ли талоны: при предъявлении 
паспорта и под роспись. Было, 
говорят, указание сверху. Зна
чит, нам не доверяют?

2. Недавно состоялась XIX 
Всесоюзная партийная конфе
ренция. Много говорилось в 
ходе ее об улучшении жизни 
на селе, в т. ч. и о медицин
ском обслуживании. Где-то 
строят больницы. А у нас — 
закрыли. Уволили работников, 
выдали им двухнедельное посо
бие. Обратились мы за разъ

яснением к депутату А. В. Ан
дреевскому. Он говорит, что “ 
задавал этот вопрос на сессия, 
но никто толком не ответил 
Кто решил вопрос о закрытии /  
участковой больницы и почему 
не учли, что живут в Михай. 1 
ловке, Леваше. Коченьге. Ннж. (1 
ней Печеньге более 300 пенсии 
неров?». .о,»:» ^

Вот такое письмо прш&год! 
редакцию. Читатель желает 
получить информацию о правах 
и возможностях сельского схо. 
да, о том, кто и при каких об. 
стоятельствах имеет право от. 
менять его решение. Мы наде. 
емся, что исполком районного 
Совета народных депутатов даст [\ 
конкретное разъяснение.

По второму вопросу редок. I 
цня просит главного врача ЦРБ i> 
В. Г. Рычкова объяснить при. 
чину закрытия Михайловской 
участковой больницы н расска. 
зать о перспективах развитая , 
медицинского обслуживания. t

Физкультура и спорт
З А  Н А М И - Н А  СТ А Д И О Н Ы !

ПРИЗЫВАЮТ СПОРТСМЕНЫ РОВД

готемское отделение по прокату кинофильмов выпускает в 
октябре на экраны города и района новые "художественные 
фильмы советских н зарубежных кинематографистов.

Ежегодно организует и про
водит соревнования по восьми 
видам спорта совет физкульту
ры тотемского «Динамо». В 
этом году мы запланировали 
соревнования по девяти видам 
спорта, по пяти первенство уже 
состоялось: лыжным гонкам, 
стрельбе, шахматам, волейболу 
и легкой атлетике.

В соревнованиях по легкой 
атлетике участвовало 35 чело
век. На дистанции 1000 метров 
победу одержал Алексей Не
клюдов (3 мин. 16 сек.). По
следующие места заняли Евге
ний Папылев и Николай Рыч
ков. В беге на 100 метров впе
реди оказался Николай Варзи. 
нов (13,3 сек.).

В прыжках в длину с ре
зультатом 4 м 91 см победил 
Василий Чугреев. Соревнова
лись и в метании гранат. Пер
вое место здесь занял Николай 
Абанин (47 м 40 см), второе— 
A. LUмонин, “пэетье поделили 
между собой В. СтаровскиЙ и 
А. Неклюдов.

Нынче летом проходили со
ревнования по автомногоборью 
среди райотделов в Вологде. 
Честь нашего коллектива за
щищал участковый инспектор 
лейтенант милиции Владимир 
Семенихин. И хотя из 21 он

занял седьмое место, мы счита
ем выступление удачным.

Наш коллектив постоянно 
участвует в районных соревно
ваниях, где показывает также 
неплохие результаты. Сейчас 
на районном уровне выступает 
наша футбольная команда. На
до все же признать, что ре
зультаты первого круга первен
ства района по футболу не при
несли нам успеха. Это нас огор
чило, но ребята настроены 
улучшить свои результаты во 
втором круге. Начало соревно
ваний показало, что они это 
могут.

Удивляет, что сильные тру
довые коллективы крупных 
предприятий не заинтересованы 
в развитии спорта. Почему-то 
может выставить команду, на
пример, Чуриловка, а где же 
автопредпрнятие, ремтехпред- 
приятие, объединение «Агро- 
промхимия»?

Думаю, многое теряют тру
довые коллективы, не занима
ясь спортом, физкультурой. 
Это огромное упущение проф
союзных комитетов, руководст
ва предприятий.

В. КРЫСАНОВ, 
ст. лейтенант милиции, 
зам. председателя совета 
КФК «Динамо».

Фильм «Фотография с жен
щиной и диким кабаном» (Риж
ская киностудия) создан по мо
тивам одноименного романа 
Андриса Колбергса. Это психо
логический детектив, в котором 
группа уголовного розыска ве
дет расследование загадочного 
убийства фотографа.

«Свободное падение» (Мос
фильм). Фильм посвящен нрав
ственным проблемам. Команда 
парашютистов оказывается в 
экстремальных ситуациях, в ко. 
торых проявляется «кто есть 
кто».

В фильме «Двойник» (Риж
ская киностудия) рассказывает
ся о том, как у человека, до
стигшего зрелого возраста, име
ющего нормальную работу и 
хорошую семью, вдруг объяв
ляется «двойник» — брат-близ
нец.

«Кто четвертый» (Грузия- 
фильм) — о расследовании ор
ганами внутренних дел двух 
преступлений — угоне автома
шины и ограблении ювелирно
го магазина.

В фильме «Маленькая Ве
ра» (киностудия им. Горького) 
повествуется о семье, где мать 
занимается накопительством, а 
отец — пьяница. Возникает 
конфликт между родителями и 
мужем дочери, которая под их 
натиском идет на предательст

во, а затем хочет покончить 
жизнь самоубийством. Снима
лись артисты Наталья Негода, 
Юрий Назаров, Людмила Зай
цева. Александр Леньков и 
другие.

В центре фильма «В одном 
маленьком городе» (Грузия-

ФИЛЬМЫ
ОКТЯБРЯ

фильм) — современный руко
водитель, секретарь горкома 
партии небольшого грузинского 
городка.

О молодежи, современных 
подростках. сконцентрировав
ших в себе многие пороки то
го, общества, которое их взрас
тило. рассказывается в фильме 
«Дорогая Елена Сергеевна» 
(Мосфильм). Главную роль 
сыграла Марина Неелова.

Также зрители могут посмо
треть фильмы «Олеко Дундич», 
«Битва за Москву» (фильм 1-й 
— «Агрессия», фильм 2-й — 
«Тайфун», «Вина лейтенанта 
Некрасова», «Кто войдет в по
следний вагон».

«Признание в любви» (Ру.

своБОДное
пядение

*“ i
МЫНИЯ) — фильм об ИСТОРИИ I 
первой любви старшеклассни. * 
ков. 1;

Герой комедии «Все должны * 
быть в пижамах» (Чехослова* . 
кия) после перенесенного ' ни. 1 
фаркта решил всерьез заняться . 
своим здоровьем. Для этого он 
меняет все: работу, образ жиз. 
ни. режим питания.

В фильме «Крик о помощи» 
(Болгария) затронута проблема 
детей, оставленных родителя
ми, показаны их дальнейшие 
судьбы и взаимоотношения в j 
обществе.

А. ВЯЗНИКОВА, 
заведукшщя Тотемским от- j j 
делением по прокату кино- j , 
фильмов.

И. о. редактора 
В. К. ДУРОВ

♦ П О З Д Р А В Л Я Е М !
Устьпеченгский сельсовет.

СЛОБОДИНОЙ 
Ларисе Васильевне! 

Поздравляем с 55-летием1 
Желаем здоровья, радости, 
бодрости. За то, что есть на 
свете ты, поклон наш низкий 
до земли.

Коншины, СлободйнЫ, 
Дроновы, Куприяновы,
Осовская.

п. Советский,
ПОПОВОЙ Зое Васильевне.

Поздравляем с 50-летием и 
выходом на заслуженный от
дых. Желаем отличного здоро
вья, благополучия, бодрости и 
счастья.

Две семьи Поповых, РомА.
новскне, ЛукьяНЧенко.

* * *

* * *
п. Первомайский.ДО ПОПОВУ

Алексею Александровичу. 
Поздравляем с 60-летием! 

Желаем крепкого здоровья, 
счастья, долгих лет жизни. 

Бильковы, Брязгины, Ше. 
пуревы, Бильковы.

д. Середская,
Светлана КУЧИНА 

и Сергей БЕРДНИКОВ! 
Поздравляем с законным 

браком1 Не страшны вдвоем ни 
дождь, ни выога у любви пре
красной на крыле, берегите, 
милые, друг друга, будьте всех 
счастливей на земле1

Правление н профком кол
хоза «Большевик».

Света КУЧИНА 
и Сережа БЕРДНИКОВ! 

Поздравляем с днем свадь
бы! Желаем вам всегда быть 
вместе в семье и дружеском 
кругу, вечной юности — невес
те. вечной силы — жениху. 

Кучины* Мншурннские, 
Велесннцкие, Фуниковы* 
Третьякова.

* * а 
д. Фоминское,

Света КНЯЗЕВА 
н Валера КОЗЛОВ!

Поздравляем с законным 
>аком! Пу<

КИНОТЕАТР «ОКТЯБРЬ» 
БОЛЬШОЙ ЗАЛ 
24—25 сентября — но-

МАЛЫП ЗАЛ

вый двухсерийный художе
ственный фильм «Кннг-
Конг» (США). Сеансы: в 
13-30, 16, 10-30, 21-10.

26—27 сентября — двух
серийный художественный 
фильм «Она н дьяволы» 
(АРЁ). Сеансы: в 16, 18-30, 
21 - 10.

24 сентября — кинокоме. 
дня (по просьбе зрителей) 
«Раз на раз ве приходится». 
Сеансы: в 17. 19 (Удл.),
21 - 10 .

25 сентября — индийский 
двухсерийный художествен
ный фильм «Ганг, твои во. 
ды замутились». Сеансы: в 
1б. 18. 21.

5

браком! Пусть мечты ваши сбу
дутся, радость пусть не конча
ется, все печали забудутся, сча
стье пусть улыбается!

Князевы, Козловы, Фетю. 
ковы, Поддужные.

ПРИГЛАШАЮТСЯ 
НА РАБОТУ:

* * *
и. Первомайский, 

ПОПОВУ
Алексею Александровичу.
Дорогой муж. папа, дедушка! 

Поздравляем с 60-летием и 
выходом на заслуженный от
дых! Желаем крепкого здоро. 
вья на долгие годы, счастья, 
благополучия.

Жена, дети, внуки.

» • • 
г. Тотьма, 

УПАДЫШЕВУ 
Леониду Васильевичу!

Уважаемый Леонид Василье
вич! Коллективы Тотемского 
РОВД и отдела вневедомствен
ной охраны поздравляют Вас с 
выходом на заслуженный от
дых. Желаем Вам здоровья и 
долгих лет жизни.

* * «
В.-Толшменскнй сельсовет, 

д. Ермолица.
Галя н Евгений АЛФЕРЬЕВЫ!

Поздравляем с законным 
браком! Желаем, чтоб солнце 
вам ярче светило, чтоб в доме 
и сытно и радостно было, чтоб 
не было в жизни невзгод и не
настья, желаем большого и 
светлого счастья.

Коллектив объединения 
«Тотьмаагрострой».

Срочно ГЛАВНЫЙ МЕХА
НИК (зарплата 250 руб. в ме
сяц), ПРОРАБЫ и МАСТЕРА 
(210—190 руб.), РАБОЧИЕ 
всех специальностей на объек
ты строительства мясокомбина
та и маслозавода объединением 
«Тотьмаагрострой». Обращать, 
ся: г. Тотьма, ул. Кореповская, 
36 или в отдел по труду рай
исполкома.

СЛЕСАРИ водопроводно-ка. 
налнзацнонного хозяйства, РА
БОЧИЕ (временно, на зимний 
период) на благоустройство го. 
рода. СЛЕСАРЙ-САНТЕХНИ-' 
КИ. КАМЕНЩИКИ. ШТУКА-* 
ТУРЫ - МАЛЯРЫ, ГАЗО-t^ 
ЭЛЕКТРОСВАРЩИКИ То
темским РПУ ЖКХ. Обращать 
ся в отдел по труду райнс- 
полкома.

КОЧЕГАР. ДЕЖУРНЫЙ в 
общежитие Тотемским СПТУ- 
47. Обращаться в отдел по 
труду райисполкома.

Тотемскнй райагроснаб на
вещает хозяйства н организа
ции района, что с 3 по 21 ок* 
тября 1988 года будет про
водиться годовая инвентариза
ция. Товары отпускаться не бу
дут.
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